



Estimados clubes

Después de un largo y duro año de parón, las competiciones de Juegos Deportivos vuelven a disputarse en nuestra Comunidad. Por este motivo de celebración y en homenaje a las personas que hemos perdido así como por los sueños, ilusiones, proyectos..., muchos de ellos vinculados a nuestros deportes, las Federaciones de Baloncesto y Balonmano, conjuntamente, animan a todos los equipos a que se realicen un minuto de aplausos en la primera jornada de todas las categorías antes del inicio de cada partido.

Fdo. Pablo Bretos
PRESIDENTE FNBC

Fdo. Andrés Garde
PRESIDENTE FNBM